



12月



ゆりぐみだより

令和3年度
すみれ台幼稚園
ゆり組 鈴木 恭子



運動会頑張りました！



気持ちのいい秋晴れの中運動会が行なわれました。ペアで堂々と歩いていた行進、「絶対負けないぞ」と頑張ったかけっこ、気持ちをひとつに楽しく踊れたダンス、みんな元気に参加する事ができ嬉しく思いました。皆様の応援、ご協力本当にありがとうございました。子どもたちは、運動会を通して、勝つことの喜び、負けた悔しさ、友だちを応援する気持ち、我慢することなどを経験してきました。

運動会が終わってからも「かけっこやろうよ」とコーンをだしスタートにフープを持ってきて自分たちでチームを決め遊んでいます。「今度はリレーやろうよ！」「鬼ごっこやろう」と子どもたちで声を掛け合って鬼を決めて遊びだしたりとたくましくなってきた子どもたちに成長を感じ嬉しく思います



散歩に行ってきたよ

つき組と松原公園に、さくら組と浜田公園に散歩に行ってきました。どんぐりバッグとおにぎりを持ってペアで仲よく行ってきました。お兄さんお姉さんの言うことをよく聞いて交通ルールも守り最後まで頑張って歩いて行きました。どちらの公園にも大きいどんぐりがたくさん落ちていて子どもたちは夢中になって拾っていました。

「あっ！どんぐりみ一つけた」坂の上をコロコロ転がっていくどんぐりを見ると大好きな♪どんぐりころころ♪の歌を歌いはじめ喜ぶ姿が微笑ましかったです。おにぎりを園外で食べるのも初めてでしたがペアのお兄さんお姉さんたちが「一緒に食べよう」と声をかけてくれて、空気もおいしい、気候もいい中で食べたおにぎりは格別においしかったです。



すみれっこ秋祭りはじまるよ！

ゆり組の山車は「竜宮城」です。

魚・ヒラメ・竜宮城にいつてる自分を描いて大きな山車ができました。お城はペンキ屋さんになって色を塗り、飾り付けも子どもたちと一緒にやりました。

秋祭り当日は、法被をきて「もったいないことしてないかい」と音頭を踊り元気の良い声が聞こえてきました。「ヤレヤレヤーレヨ」と大きな声を出して練り歩きました。ゆり組の声が一番大きくみんなより大きな山車をひきました。

最後には、お店屋さんもオープンしてお金をもって買い物にいつてきました。

一日楽しく過ごせました。